



3月3日(月)の10時から園舎1階の玄関前で、「ひな壇」をバックにクラスごとに記念写真を撮りました。
 雪の降る少し肌寒い朝でしたが、子ども達はしっかりと写真撮影に臨むことができました。しかし時節柄、風邪や感染症で休む園児

も多く、多くのクラスで全員での撮影はできませんでした。当日は年長組、年中組、年少組の順に金子写真館の方に撮っていただきました。記念撮影は何回も経験しているためとてもスムーズで、上手にポーズをとることができました。

写真撮影の後、「年長さんとのお別れ会」を実施！～歌を歌ったり、手造りのランドセルをプレゼントしたりしました～ **〈NO. 1〉**

記念写真撮影の後、「年長さんとのお別れ会」を行いました。初めに、年中さん・年少さんによる歌「思い出のアルバム」のプレゼントがありました。次に、年長さんが卒園式でも歌う曲「ね」を元気いっぱい披露しました。最後は、年中さんから年長さんへ「ランドセルの形をした小物入れ」のプレゼントがありました。これは、ティッシュペーパーの箱と工作用紙を使って先生方が手作りしたものです。ランドセルの中の部分には、年中さんが書いた「小学校へ行って頑張ってくださいネ」という言葉と、ウサギのイラストが描かれています。プレゼントを受け取った年長さんは、本当に嬉しそうでした。



年少・年中さんも、練習の成果を十分に発揮し、心を込め大きな声で「思い出のアルバム」を歌っていました！年長さんは会場に響き渡る、さすがの歌声でしたよ♡